

Winterwanderung bei bester Laune

Fußballabteilung des SC Eintracht Germerode verbringt geselligen Tag

Germerode – Als Abwechslung zum Trainingsalltag hat die Fußballabteilung des SC Eintracht Germerode – bevor mit der Vorbereitung auf die Rückrunde der Saison 2024/2025 begonnen wurde – eine Winterwanderung organisiert. Eingeladen waren neben allen Spielern auch deren Frauen beziehungsweise Freundinnen sowie Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins.

Bei klarem Himmel und mildem Winterwetter begab sich die 23-köpfige Gruppe auf eine Wanderung rund um Germerode. Die Wanderstrecke folgte dabei teilweise dem Streckenverlauf des Panoramaweges um Germerode. Auf der rund acht Kilometer langen Tour rund um den Ort der Gemeinde Meißner konnte man die herrliche Aussicht auf den Meißner genießen.

Auch die ein oder anderen Überreste des vorhergegangenen Schneefalls fielen noch



Die Fußballabteilung des SC Eintracht Germerode hat eine gesellige Winterwanderung organisiert.

FOTO: EINTRACHT GERMERODE

auf, was zur Folge hatte, dass von den Wanderern ein wenig Trittsicherheit gefordert wurde.

Auf Höhe des Tierparks wurde die Wandergruppe bereits für eine Stärkung von dem neuen Trainer der Fußballmannschaften, Bernd Seifert, und dem Spartenleiter der Fußballabteilung, Michael Meurer, mit belegten Brötchen, Glüh-

wein und Softgetränken erwartet.

Gut gestärkt und mit guter Laune traf die Wandergruppe mit zwei begleitenden Hunden schließlich nach insgesamt zwei Stunden wieder am Clubheim ein, wo auch noch etliche Mitglieder der Fußballabteilung zur Gruppe dazustießen. Alle 41 Teilnehmer der Veranstaltung wurden mit einem

Sekt im Clubheim begrüßt. Der neue Fußballtrainer nutzte die Gelegenheit, um die geplante Rückrundenvorbereitung mit den Seniorenmannschaften zu besprechen.

Bei einem Büfett mit vielen Leckereien und anschließendem gemütlichen Beisammensein fand der Tag ein schönes Ende. Der Dank gilt den vielen Helfern.

red/esp